



**PENGUMUMAN REKRUITMENT TENAGA AHLI
PUSAT DATA DAN INFORMASI KELUARGA
TAHUN ANGGARAN 2024**

Nomor : 1197/PPBJ-PUSDATINKEL/XII/2023

Sehubungan dengan rencana Pengadaan Tenaga Ahli pada Pusat Data dan Informasi Keluarga Tahun Anggaran 2024, dengan ini diumumkan formasi yang dibutuhkan:

No	Posisi	Kode Posisi	Lingkup Pekerjaan	Kualifikasi
1.	Data Analysis Manager	DAM (1 org)	<p>a. Mengembangkan desain metodologi pendataan keluarga satu pintu</p> <p>b. Membuat roadmap pengembangan pendataan keluarga satu pintu</p> <p>c. Membuat analisis dan kebijakan yang mempunyai manfaat dan berguna dalam perumusan kebijakan di Pemprov DKI Jakarta</p> <p>d. Mempertanggungjawabkan proses analisa, pengolahan data untuk mendapatkan informasi baru sebagai basis dalam pengambilan kebijakan</p> <p>e. Mempertanggungjawabkan perencanaan dan pengembangan program, monitoring dan evaluasi program</p> <p>f. Mempertanggungjawabkan identifikasi data, metodologi analisis, dan memaparkan analisis terhadap suatu isu yang ada</p> <p>g. Melakukan pepadanan dan analisa kebutuhan instrumen pada perangkat daerah yang dikembangkan menjadi instrumen pendataan keluarga satu pintu</p> <p>h. Melakukan diskusi dengan perangkat daerah terkait</p>	<p>a. Pendidikan terakhir S2 jurusan Statistik, Jurusan Statistik/ Ilmu Statistik terapan lainnya (Ekonometri, Psikometri, Biostatistik, Epidemilogi) IPK min 3.0 (PTS) /2.75 (PTN);</p> <p>b. Memiliki pengalaman kerja minimal 13 tahun sebagai Data analyst</p> <p>c. Memiliki pengalaman menjadi koordinator survei</p> <p>d. Memiliki pengalaman mengerjakan manajemen data survei besar</p> <p>e. Memiliki pengalaman penulisan laporan hasil survei</p> <p>f. Memiliki pengetahuan yang kuat terkait metodologi penelitian</p> <p>g. Memiliki logika yang kuat dalam menganalisa data</p>

No	Posisi	Kode Posisi	Lingkup Pekerjaan	Kualifikasi
			<p>kebutuhan data dan sinkronisasi pertanyaan yang ada dalam instrumen pendataan keluarga satu pintu</p> <p>i. Melakukan koordinasi dengan Tim Penggerak PKK dalam rangka memastikan kebutuhan data perangkat daerah dapat terakomodir oleh Kader Dasawisma</p> <p>j. Mempertanggungjawabkan finalisasi instrumen pendataan keluarga satu pintu</p> <p>k. Berkoordinasi dengan tenaga ahli pengembangan sistem untuk memastikan pertanyaan dalam instrumen sudah masuk dalam aplikasi diikuti dengan proses validasi pertanyaan</p> <p>l. Mengembangkan rencana tabulasi data berdasarkan hasil assestment kebutuhan informasi</p> <p>m. Melakukan kompilasi dan koordinasi dalam rangka pemutakhiran data Kader Dasawisma serta melakukan analisis sebaran dan cakupan kader dasawisma dalam suatu wilayah</p> <p>n. Mengembangkan modul pelatihan pendataan keluarga satu pintu</p> <p>o. Berperan aktif dalam melakukan pendampingan dan pelatihan terhadap kader dasawisma</p> <p>p. Berperan aktif dalam pendampingan pengembangan produk hukum terkait pendataan keluarga satu pintu</p> <p>q. Melakukan pendampingan terkait sosialisasi pendataan keluarga satu pintu</p>	<p>dan menyajikannya secara tepat</p> <p>h. Menguasai pengetahuan dalam menggunakan aplikasi statistik (SPSS, STATA, SAS, dll)</p> <p>i. Memahami konsep database</p> <p>j. Mampu melakukan pembuatan jurnal ilmiah</p> <p>k. Memiliki kemampuan menjelaskan hasil analisis</p> <p>l. Memiliki kemampuan berkoordinasi dengan team</p>
2.	Report And Analysis Specialist	RAS (1 org)	<p>a. Mengembangkan desain metodologi pendataan keluarga satu pintu</p> <p>b. Mengembangkan analisa data berdasarkan kebutuhan informasi yang dibutuhkan</p>	<p>a. Pendidikan terakhir S2 Segala Jurusan IPK min 3.0 (PTS) /2.75 (PTN);</p> <p>b. Memiliki pengalaman kerja</p>

No	Posisi	Kode Posisi	Lingkup Pekerjaan	Kualifikasi
			<ul style="list-style-type: none"> c. Mengembangkan instrumen monitoring dan evaluasi pendataan keluarga satu pintu d. Menyusun analisa, identifikasi data, metodologi analisis, dan memaparkan analisis terhadap suatu isu yang ada e. Mengembangkan rencana tabulasi data berdasarkan hasil assestment kebutuhan informasi f. Membuat paparan/laporan/rekomendasi/ policy brief dari hasil analisa data dalam pengambilan kebijakan g. Mengembangkan modul pelatihan pendataan keluarga satu pintu h. Berperan aktif dalam melakukan pendampingan dan pelatihan terhadap kader dasawisma i. Menyusun analisa, kebutuhan, pengembangan pusat pelayanan keluarga j. Melakukan pendampingan terkait sosialisasi pendataan keluarga satu pintu 	<ul style="list-style-type: none"> minimal 2 tahun di bidang penelitian c. Memiliki pengalaman mengerjakan manajemen data d. Memiliki pengalaman penulisan laporan hasil survei e. Memiliki pengetahuan yang kuat terkait metodologi penelitian f. Memiliki logika yang kuat dalam menganalisa data dan menyajikannya secara tepat g. Menguasai pengetahuan dalam menggunakan aplikasi statistik (SPSS, STATA, SAS, dll) h. Memahami konsep database i. Mampu melakukan pembuatan jurnal ilmiah j. Memiliki kemampuan menjelaskan hasil analisis
3	Data Management Spesialist	DMS (1 org)	<ul style="list-style-type: none"> a. Mengkoordinasikan proses cleansing dan filterisasi data untuk memangkas informasi yang tidak relevan b. Menafsirkan data, menganalisis hasil menggunakan teknik statistik dan memberikan laporannya c. Identifikasi, analisis, dan interpretasikan tren atau pola dalam kumpulan data yang kompleks d. Mengumpulkan, mengevaluasi, menganalisis dan mengkoordinasikan peninjauan informasi keluarga 	<ul style="list-style-type: none"> a. Pendidikan terakhir S2 Jurusan Statistik/ Ilmu Statistik terapan lainnya (Ekonometri, Psikometri, Biostatistik, Epidemilogi) IPK min 3.0 (PTS) /2.75 (PTN); b. Memiliki pengalaman kerja minimal 2 tahun di bidang pengolahan data c. Memiliki pengalaman mengerjakan manajemen data

No	Posisi	Kode Posisi	Lingkup Pekerjaan	Kualifikasi
			<ul style="list-style-type: none"> e. Mengelola sumber data utama dan aplikasi data f. Mengembangkan atau menyesuaikan program metodologi, model untuk analisis dan ilustrasi data g. Menggunakan kompetensi yang dimiliki (pemrograman komputer, statistik) dalam proses analisis h. Membuat dan mengembangkan model statistika sebagai basis analisa data i. Menyiapkan data olahan sesuai dengan kebutuhan j. Berperan aktif dalam melakukan pendampingan dan pelatihan terhadap kader dasawisma k. Melakukan pendampingan terkait sosialisasi pendataan keluarga satu pintu l. Berkoordinasi dengan tim tenaga ahli pengembangan sistem dalam memastikan validasi pada setiap pertanyaan dalam aplikasi 	<ul style="list-style-type: none"> d. Memiliki logika yang kuat dalam menganalisa data dan menyajikannya secara tepat e. Menguasai pengetahuan dalam menggunakan aplikasi statistik (SPSS, STATA, SAS, dll) f. Menguasai pengetahuan dalam menggunakan aplikasi geospasial (Arch GIS, Quantum GIS, gVISG, dll) g. Memahami konsep database h. Mampu menyajikan data dengan format yang tepat
4.	Data Processing Officer	DPO (1 org)	<ul style="list-style-type: none"> a. Melakukan cleansing dan filterisasi data untuk memangkas informasi yang tidak relevan b. Identifikasi, analisis, dan interpretasikan tren atau pola dalam kumpulan data yang kompleks c. Mengelola sumber data utama dan aplikasi data d. Mengembangkan atau menyesuaikan program metodologi, model untuk analisis dan ilustrasi data e. Menggunakan kompetensi yang dimiliki (pemrograman komputer, statistik) dalam proses analisis f. Membuat dan mengembangkan model statistika sebagai basis analisa data 	<ul style="list-style-type: none"> a. Pendidikan terakhir S1 Jurusan Statistik/ Ilmu Statistik terapan lainnya (Ekonometri, Psikometri, Biostatistik, Epidemiologi) IPK min 3.0 (PTS) /2.75 (PTN); b. Memiliki pengalaman kerja minimal 3 tahun di bidang pengolahan data c. Memiliki pengalaman mengerjakan manajemen data d. Memiliki logika yang kuat dalam menganalisa data dan menyajikannya secara tepat e. Menguasai pengetahuan dalam menggunakan aplikasi

No	Posisi	Kode Posisi	Lingkup Pekerjaan	Kualifikasi
			<ul style="list-style-type: none"> g. Menyiapkan data olahan sesuai dengan kebutuhan h. Berperan aktif dalam melakukan pendampingan dan pelatihan terhadap kader dasawisma i. Melakukan pendampingan terkait sosialisasi pendataan keluarga satu pintu j. Berkoordinasi dengan tim tenaga ahli pengembangan sistem dalam memastikan validasi pada setiap pertanyaan dalam aplikasi 	<ul style="list-style-type: none"> statistik (SPSS, STATA, SAS, dll) f. Menguasai pengetahuan dalam menggunakan aplikasi geospasial (Arch GIS, Quantum GIS, gVISG, dll) g. Memahami konsep database h. Mampu menyajikan data dengan format yang tepat
5.	Data Quality Officer	DQO (1 org)	<ul style="list-style-type: none"> a. Melakukan cleansing dan filterisasi data untuk memangkas informasi yang tidak relevan b. Identifikasi, analisis, dan interpretasikan tren atau pola dalam kumpulan data yang kompleks c. Mengembangkan atau menyesuaikan program metodologi, model untuk analisis dan ilustrasi data d. Menggunakan kompetensi yang dimiliki (pemrograman komputer, statistik) dalam proses analisis e. Membuat dan mengembangkan model statistika sebagai basis analisa data f. Membuat dokumen/instrumen kualitas data g. Bertanggung jawab atas proses uji kualitas data seperti PES dan DQA. h. Berperan aktif dalam melakukan pendampingan dan pelatihan terhadap kader dasawisma i. Melakukan pendampingan terkait sosialisasi pendataan keluarga satu pintu Berkoordinasi dengan tim tenaga ahli pengembangan sistem dalam memastikan validasi pada setiap pertanyaan dalam aplikasi 	<ul style="list-style-type: none"> a. Pendidikan terakhir S1 Jurusan Statistik/ Ilmu Statistik terapan lainnya (Ekonometri, Psikometri, Biostatistik, Epidemiologi) IPK min 3.0 (PTS) /2.75 (PTN); b. Memiliki pengalaman kerja minimal 3 tahun di bidang pengolahan data c. Memiliki pengalaman mengerjakan manajemen data d. Memiliki logika yang kuat dalam menganalisa data dan menyajikannya secara tepat e. Menguasai pengetahuan dalam menggunakan aplikasi statistik (SPSS, STATA, SAS, dll) f. Menguasai pengetahuan dalam menggunakan aplikasi geospasial (Arch GIS, Quantum GIS, gVISG, dll) g. Memahami konsep database h. Mampu menyajikan data dengan format yang tepat

No	Posisi	Kode Posisi	Lingkup Pekerjaan	Kualifikasi
6.	IT Manager	ITM (1 org)	<ul style="list-style-type: none"> a. Melakukan review pada sistem bacend dan frontend b. Membangun dan merancang sistem backend dan frontend dari suatu aplikasi c. Mendukung siklus pengembangan (konsep, desain, pengujian, rilis, operasional) d. Mengatasi berbagai bugs dan errors yang terjadi pada aplikasi dari sisi backend e. Berupaya untuk terus berinovasi dalam hal meningkatkan kualitas dan performa dari sistem aplikasi f. Melakukan Unit Test, Integration Test, serta mendampingi User Acceptance, Test setelah modul-modul dalam aplikasi dapat digunakan g. Melakukan debugging dan fixing terhadap program-program yang masih perlu diperbaiki h. Membuat script pemrograman yang terstruktur sehingga mempermudah dan dimengerti oleh programmer lain jika ke depannya akan dikembangkan i. Memberikan pelatihan terhadap user dan transfer knowledge j. Berkolaborasi dengan frontend dan mobile dalam pengembangan aplikasi 	<ul style="list-style-type: none"> a. Pendidikan terakhir S1 jurusan Ilmu Komputer/Sistem Informasi/Teknik Informatika IPK min 3.0 (PTS)/2.75 (PTN) b. Memiliki pengalaman kerja sebagai programmer minimal 14 tahun c. Memiliki kemampuan bahasa pemograman Java, Swagger, Angular (Mengerti Java Spring Boot lebih diutamakan) d. Memiliki konsep OOP dan/atau functional programming e. Memiliki kemampuan bahasa pemograman NodeJS dan PHP, Golang, Bootstrap menjadi nilai tambah f. Memahami konsep, implementasi dan maintenance relational dan non relational database (Postgres Lebih diutamakan) i. Memahami konsep Container, REST API, Git Continous Integration dan Deployment menjadi nilai tambah
7.	IT Back End Specialist	IBS (1 org)	<ul style="list-style-type: none"> a. Membangun dan merancang sistem backend dari suatu aplikasi b. Mendukung siklus pengembangan (konsep, desain, pengujian, rilis, operasional) c. Mengatasi berbagai bugs dan errors yang terjadi pada aplikasi dari sisi backend 	<ul style="list-style-type: none"> a. Pendidikan terakhir S1 jurusan Ilmu Komputer/Sistem Informasi/Teknik Informatika IPK min 3.0 (PTS)/2.75 (PTN) b. Memiliki pengalaman kerja sebagai programmer minimal 12 tahun

No	Posisi	Kode Posisi	Lingkup Pekerjaan	Kualifikasi
			<ul style="list-style-type: none"> d. Berupaya untuk terus berinovasi dalam hal meningkatkan kualitas dan performa dari sistem aplikasi e. Melakukan Unit Test, Integration Test, serta mendampingi User Acceptance, Test setelah modul-modul dalam aplikasi dapat digunakan f. Melakukan debugging dan fixing terhadap program-program yang masih perlu diperbaiki g. Membuat script pemrograman yang terstruktur sehingga mempermudah dan dimengerti oleh programmer lain jika ke depannya akan dikembangkan h. Memberikan pelatihan terhadap user dan transfer knowledge k. Berkolaborasi dengan frontend dan mobile dalam pengembangan aplikasi 	<ul style="list-style-type: none"> c. Memiliki kemampuan bahasa pemrograman Java, Swagger, Angular (Mengerti Java Spring Boot lebih diutamakan) d. Memiliki konsep OOP dan/atau functional programming e. Memiliki kemampuan bahasa pemrograman NodeJS dan PHP, Golang, Bootstrap menjadi nilai tambah f. Memahami konsep, implementasi dan maintenance relational dan non relational database (Postgres Lebih diutamakan) j. Memahami konsep Container, REST API, Git Continuous Integration dan Deployment menjadi nilai tambah
8.	IT Front End Specialist	IFS (1 org)	<ul style="list-style-type: none"> a. Membangun dan merancang fitur atau aplikasi untuk dapat digunakan ada perangkat mobile baik IOS dan Android b. Mengatasi berbagai bugs dan errors yang terjadi pada aplikasi mobile c. Melakukan Unit Test, Integration Test, serta mendampingi User Acceptance, Test setelah modul-modul dalam aplikasi dapat digunakan; d. Melakukan debugging dan fixing terhadap program-program yang masih perlu diperbaiki e. Memberikan rekomendasi perubahan dan peningkatan secara fungsional dan performa dari aplikasi yang sudah dibuat 	<ul style="list-style-type: none"> a. Pendidikan terakhir S1 jurusan Ilmu Komputer/Sistem Informasi/Teknik Informatika IPK min 3.0 (PTS) /2.75 (PTN); b. Memiliki pengalaman kerja sebagai mobile developer minimal 6 tahun; c. Memiliki pengetahuan yang kuat di lingkungan pengembangan aplikasi IOS dan Android; d. Menguasai Android Native Programming (Kotlin, RxJava, Dagger 2) atau IOS

No	Posisi	Kode Posisi	Lingkup Pekerjaan	Kualifikasi
			<ul style="list-style-type: none"> f. Mengikuti perkembangan teknologi terkini seputar pengembangan aplikasi mobile g. Membuat script pemrograman yang terstruktur sehingga mempermudah programmer lain jika ke depannya akan dikembangkan h. Memberikan pelatihan terhadap user dan transfer knowledge i. Berkolaborasi dengan Backend dan frontend dan desain grafis dalam pengembangan aplikasi 	<ul style="list-style-type: none"> Native Programming (SwiftUI) e. Mengerti konsep dan implementasi Android Jetpack (AndroidX) f. Memiliki kemampuan Bahasa pemograman NodeJS, Angular dan PHP, Bahasa Golang menjadi nilai tambah; g. Memahami konsep relational dan non relational database; h. Memahami konsep Container, REST API, Git, Continous Integration dan Deployment menjadi nilai tambah i. Akrab dengan React Native atau Xamarin menjadi nilai tambah k. Mengerti konsep dari Unit Testing dan bisa mengimplementasikan
9.	IT Front End Developer	IFD (2 org)	<ul style="list-style-type: none"> a. Membangun dan merancang sistem frontend dari suatu aplikasi b. Melakukan pengetesan situs c. Membuat dan mengetes API d. Membuat dan bertanggung jawab atas dokumentasi e. Memastikan kode yang dijalankan di situs web dan menentukan apa yang akan dilihat pengguna f. Memastikan kode agar setiap perintah pengguna terjadi g. Berupaya untuk terus berinovasi dalam hal meningkatkan kualitas dan performa dari sistem aplikasi h. Memberikan pelatihan terhadap user dan transfer knowledge 	<ul style="list-style-type: none"> a. Pendidikan terakhir D4/S1 jurusan Ilmu Komputer/Sistem Informasi/ Teknik Informatika, IPK min 3.0 (PTS)/2,75 (PTN) b. Memiliki pengalaman kerja sebagai programmer minimal 6 tahun c. Memiliki kemampuan bahasa pemograman ReactJS, Bootstrap, HTML 5, CSS 3, dan Java Script d. Memahami konsep, implementasi dan maintenance relational dan non relational database

No	Posisi	Kode Posisi	Lingkup Pekerjaan	Kualifikasi
			i. Berkolaborasi dengan Backend dan mobile dalam pengembangan aplikasi	(Postgres Lebih diutamakan) e. Memahami konsep Container, REST API, Spring Boot 2, Git Continuous Integration dan Deployment menjadi nilai tambah
10.	IT Full stack Developer	IFD (3 org)	<ul style="list-style-type: none"> a. Membangun dan merancang sistem frontend dan backend dari suatu aplikasi b. Melakukan pengetesan situs c. Membuat dan mengetes API d. Membuat dan bertanggung jawab atas dokumentasi e. Memastikan kode yang dijalankan di situs web dan menentukan apa yang akan dilihat pengguna f. Memastikan kode agar setiap perintah pengguna terjadi g. Berupaya untuk terus berinovasi dalam hal meningkatkan kualitas dan performa dari sistem aplikasi h. Memberikan pelatihan terhadap user dan transfer knowledge i. Berkolaborasi dengan Backend dan mobile dalam pengembangan aplikasi 	<ul style="list-style-type: none"> a. Pendidikan terakhir D4/S1 jurusan Ilmu Komputer/Sistem Informasi/ Teknik Informatika, IPK min 3.0 (PTS)/2,75 (PTN) b. Memiliki pengalaman kerja sebagai programmer minimal 3 tahun c. Memiliki kemampuan bahasa pemrograman ReactJS, Bootstrap, HTML 5, CSS 3, dan Java Script d. Memahami konsep, implementasi dan maintenance relational dan non relational database (Postgres Lebih diutamakan) e. Memahami konsep Container, REST API, Spring Boot 2, Git Continuous Integration dan Deployment menjadi nilai tambah
11	IT Mobile Developer	MD (1 org)	<ul style="list-style-type: none"> a. Membangun dan merancang sistem frontend dari suatu aplikasi b. Melakukan pengetesan situs c. Membuat dan mengetes API d. Membuat dan bertanggung jawab atas dokumentasi e. Memastikan kode yang dijalankan di situs web dan menentukan apa yang akan dilihat pengguna 	<ul style="list-style-type: none"> a. Pendidikan terakhir D4/S1 jurusan Ilmu Komputer/Sistem Informasi/ Teknik Informatika, IPK min 3.0 (PTS)/2,75 (PTN) b. Memiliki pengalaman kerja sebagai programmer minimal 6 tahun

No	Posisi	Kode Posisi	Lingkup Pekerjaan	Kualifikasi
			<ul style="list-style-type: none"> f. Memastikan kode agar setiap perintah pengguna terjadi g. Berupaya untuk terus berinovasi dalam hal meningkatkan kualitas dan performa dari sistem aplikasi h. Memberikan pelatihan terhadap user dan transfer knowledge Berkolaborasi dengan Backend dan mobile dalam pengembangan aplikasi 	<ul style="list-style-type: none"> c. Memiliki kemampuan bahasa pemrograman ReactJS, Bootstrap, HTML 5, CSS 3, dan Java Script d. Memahami konsep, implementasi dan maintenance relational dan non relational database (Postgres Lebih diutamakan) e. Memahami konsep Container, REST API, Spring Boot 2, Git Continuous Integration dan Deployment menjadi nilai tambah
12.	IT Backend Developer	IBD (1 org)	<ul style="list-style-type: none"> a. Membangun dan merancang sistem backend dari suatu aplikasi b. Mendukung siklus pengembangan (konsep, desain, pengujian, rilis, operasional) c. Mengatasi berbagai bugs dan errors yang terjadi pada aplikasi dari sisi backend d. Berupaya untuk terus berinovasi dalam hal meningkatkan kualitas dan performa dari sistem aplikasi e. Melakukan Unit Test, Integration Test, serta mendampingi User Acceptance, Test setelah modul-modul dalam aplikasi dapat digunakan f. Melakukan debugging dan fixing terhadap program-program yang masih perlu diperbaiki g. Membuat script pemrograman yang terstruktur sehingga mempermudah dan dimengerti oleh programmer lain jika ke depannya akan dikembangkan 	<ul style="list-style-type: none"> a. Pendidikan terakhir S1 jurusan Ilmu Komputer/Sistem Informasi/Teknik Informatika IPK min 3.0 (PTS)/2.75 (PTN) b. Memiliki pengalaman kerja sebagai programmer minimal 2 tahun c. Memiliki kemampuan bahasa pemrograman Java, Swagger, Angular (Mengerti Java Spring Boot lebih diutamakan) d. Memiliki konsep OOP dan/atau functional programming e. Memiliki kemampuan bahasa pemrograman NodeJS dan PHP, Golang, Bootstrap menjadi nilai tambah f. Memahami konsep, implementasi dan maintenance

No	Posisi	Kode Posisi	Lingkup Pekerjaan	Kualifikasi
			<ul style="list-style-type: none"> h. Memberikan pelatihan terhadap user dan transfer knowledge i. Berkolaborasi dengan frontend dan mobile dalam pengembangan aplikasi 	<ul style="list-style-type: none"> relational dan non relational database (Postgres Lebih diutamakan) g. Memahami konsep Container, REST API, Git Continuous Integration dan Deployment menjadi nilai tambah
13.	IT Software Tester	IST (1 org)	<ul style="list-style-type: none"> a. Menganalisis dan menyaring feedback yang dibutuhkan untuk mendapatkan validitas dan kelayakan. b. Berkolaborasi dan bersinergi dengan tim development, c. Melakukan seluruh tahap pengujian software, integrasi hingga regresi produk. d. Merancang dan mengembangkan skrip otomatis (jika dibutuhkan). e. Melakukan tracking untuk setiap kerusakan, kecacatan hingga inkonsistensi di dalam software. f. Melakukan testing produk di berbagai platform yang berbeda, misalnya di media sosial dan jaringan seluler lainnya. g. Mencatat dan melakukan analisis bug dan error yang ditemukan di software. h. Memberikan penilaian terhadap bahasa pemrograman yang digunakan oleh programmer/developer dalam proses software development. i. Review dokumentasi software yang telah dibentuk oleh tim development. j. Menyelesaikan uji coba software sesuai dengan deadline yang ditentukan. k. Menjelaskan perbaikan sistem dan jaminan kualitas kepada tim development. 	<ul style="list-style-type: none"> a. Pendidikan terakhir S1 jurusan Ilmu Komputer/Sistem Informasi/Teknik Informatika IPK min 3.0 (PTS)/2.75 (PTN) b. Memiliki pengalaman kerja sebagai programmer minimal 2 tahun c. Memiliki pengetahuan teknis dapat membantu Anda dalam memberikan informasi kepada Software Programmer dan Engineer. d. Memahami Proses Bug Tracking, Ticketing dan Testing

No	Posisi	Kode Posisi	Lingkup Pekerjaan	Kualifikasi
			<ul style="list-style-type: none"> l. Menguji desain baru guna meminimalisir risiko bug dan kerusakan. m. Memberikan solusi yang tepat terhadap masalah-masalah yang ditemukan. n. Memberikan bantuan yang dibutuhkan kepada tim software development. o. Mendokumentasikan proses software testing dari awal hingga akhir. p. Mempresentasikan hasil software testing ke tim 	
14.	Support Manager	SM (1 org)	<ul style="list-style-type: none"> a. Melakukan penyusunan pekerjaan dari tahap awal sampai dengan akhir terkait pekerjaan di technical support b. Mendampingi pelaksanaan pelatihan terhadap user dan transfer knowledge c. Membangun dan merancang alur tindak lanjut terhadap permasalahan aplikasi d. Melaksanakan dan mengontrol operasional pekerjaan technical support e. Melakukan koordinasi internal dan eksternal yang meliputi aspek teknis, waktu, dan administrasi pekerjaan f. Mendokumentasikan permasalahan/aduan/alur mekanisme yang berkaitan dengan aplikasi g. Berperan aktif dalam melakukan pendampingan dan pelatihan terhadap kader dasawisma q. Melakukan pendampingan terkait sosialisasi pendataan keluarga satu pintu 	<ul style="list-style-type: none"> a. Pendidikan minimal S1, IPK min. 3.0 (PTS)/2,75 (PTN) jurusan Bisnis, Keuangan, Manajemen, TI atau disiplin terkait lainnya b. Memiliki pengalaman minimal 7 tahun dalam menganalisa, pengumpulan kebutuhan bisnis (perencanaan) atau aplikasi desain fungsional c. Sertifikasi profesional dalam analisis berorientasi objek rasional dan desain/ Manajemen Persyaratan Rasional dengan menggunakan sertifikasi kasus/ sertifikasi proses Rasional Terpadu lebih diutamakan e. Lebih diutamakan memiliki laptop pribadi
15.	Design Publikasi Spesialisti, UI/UX Designer	DPS (1 org)	<ul style="list-style-type: none"> a. Membuat desain sosial media Carik Jakarta b. Membuat desain mockup atau prototipe dari suatu aplikasi c. Membuat video pendukung aplikasi Carik Jakarta 	<ul style="list-style-type: none"> a. Pendidikan minimal S1, IPK min. 3.0 (PTS)/2,75 (PTN) jurusan Desain Komunikasi Visual

No	Posisi	Kode Posisi	Lingkup Pekerjaan	Kualifikasi
			d. Melakukan dokumentasi kegiatan	<ul style="list-style-type: none"> b. Berpengalaman minimal 7 (lima) tahun dibidang desain grafis, Video Grafis, diutamakan yang pernah bekerja di instansi Pemerintahan c. Memahami pengoperasian berbagai tools desain grafis (adobe photoshop, adobe illustrator) d. Menguasai pembuatan motion graphic serta tools pendukungnya (adobe after effect, adobe premiere dll) e. Mampu menggambar manual menjadi nilai tambah f. Lebih diutamakan memiliki laptop pribadi
16.	Training and Development specialist	TDS (1 org)	<ul style="list-style-type: none"> a. Melakukan penyusunan pekerjaan dari tahap awal sampai dengan akhir b. Mendampingi pelaksanaan pelatihan terhadap user dan transfer knowledge c. Bertanggung jawab atas dokumen/modul/silabus pelatihan terhadap user d. Melakukan koordinasi terkait kebutuhan pelatihan terhadap user e. Melakukan evaluasi terhadap pelaksanaan pelatihan f. Berperan aktif dalam melakukan pendampingan dan pelatihan terhadap kader dasawisma g. Melakukan pendampingan terkait sosialisasi pendataan keluarga satu pintu 	<ul style="list-style-type: none"> d. Pendidikan minimal S1, IPK min. 3.0 (PTS)/2,75 (PTN) jurusan Bisnis, Keuangan, Manajemen, TI atau disiplin terkait lainnya e. Memiliki pengalaman minimal 3 tahun dalam menganalisa, pengumpulan kebutuhan bisnis (perencanaan) atau aplikasi desain fungsional f. Sertifikasi profesional dalam analisis berorientasi objek rasional dan desain/ Manajemen Persyaratan Rasional dengan menggunakan

No	Posisi	Kode Posisi	Lingkup Pekerjaan	Kualifikasi
				sertifikasi kasus/ sertifikasi proses Rasional Terpadu lebih diutamakan g. Lebih diutamakan memiliki laptop pribadi
17.	User Satisfication Specialist	USS (1 org)	<ul style="list-style-type: none"> a. Mendampingi pelaksanaan pelatihan terhadap user dan transfer knowledge b. Call Center aplikasi; c. Mendiagnosis dan memperbaiki kesalahan; d. Berbicara kepada kader dengan cepat sampai ke akar masalah aplikasi e. Memberikan umpan balik kader yang tepat waktu dan akurat f. Berbicara dengan kader melalui serangkaian tindakan untuk menyelesaikan masalah g. Menindaklanjuti dengan kader untuk memastikan masalah teratasi h. Mendokumentasikan semua aduan dan permasalahan terkait aplikasi i. Berperan aktif dalam melakukan pendampingan dan pelatihan terhadap kader dasawisma j. Melakukan pendampingan terkait sosialisasi pendataan keluarga satu pintu 	<ul style="list-style-type: none"> a. Pendidikan terakhir S1 jurusan Teknik Komputer/ Teknik Informatika, IPK min 3.0 (PTS)/2,75 (PTN) b. Memiliki pengalaman minimal 3 tahun sebagai TIM Support c. Mampu berkomunikasi dengan baik d. Mampu menganalisa permasalahan teknis e. Dapat mengoperasikan LINUX f. Dapat mengoperasikan WINDOWS g. Memahami konsep web server dan DNS h. Dapat memperbaiki perangkat keras/hardware i. Dapat memperbaiki perangkat lunak/software j. Dapat melakukan proteksi virus dan malware k. Dapat melakukan back up dan recovery h. Memahami system Jaringan computer
18.	User Satisfication officer	USS (1 org)	<ul style="list-style-type: none"> a. Mendampingi pelaksanaan pelatihan terhadap user dan transfer knowledge b. Call Center aplikasi; c. Mendiagnosis dan memperbaiki kesalahan; d. Berbicara kepada kader dengan cepat sampai ke akar masalah aplikasi 	<ul style="list-style-type: none"> a. Pendidikan terakhir S1 jurusan Teknik Komputer/ Teknik Informatika, IPK min 3.0 (PTS)/2,75 (PTN) b. Memiliki pengalaman minimal 3 tahun sebagai TIM Support

No	Posisi	Kode Posisi	Lingkup Pekerjaan	Kualifikasi
			<ul style="list-style-type: none"> e. Memberikan umpan balik kader yang tepat waktu dan akurat f. Berbicara dengan kader melalui serangkaian tindakan untuk menyelesaikan masalah g. Menindaklanjuti dengan kader untuk memastikan masalah teratasi h. Mendokumentasikan semua aduan dan permasalahan terkait aplikasi i. Berperan aktif dalam melakukan pendampingan dan pelatihan terhadap kader dasawisma j. Melakukan pendampingan terkait sosialisasi pendataan keluarga satu pintu 	<ul style="list-style-type: none"> c. Mampu berkomunikasi dengan baik d. Mampu menganalisa permasalahan teknis e. Dapat mengoperasikan LINUX f. Dapat mengoperasikan WINDOWS g. Memahami konsep web server dan DNS h. Dapat memperbaiki perangkat keras/hardware i. Dapat memperbaiki perangkat lunak/software j. Dapat melakukan proteksi virus dan malware k. Dapat melakukan back up dan recovery i. Memahami system Jaringan computer
19.	Communication Specialist	CS (1 org)	<ul style="list-style-type: none"> a. Mengembangkan strategi komunikasi dalam mempromosikan Pusat Pelayanan Keluarga b. Bertanggung jawab untuk menyajikan informasi tentang Pusat Pelayanan Keluarga c. Melakukan koordinasi dan korespondensi dengan pihak luar yang memanfaatkan Pusat Pelayanan Keluarga d. Menangani pertanyaan-pertanyaan teknis seputar Pusat Pelayanan Keluarga e. Mendokumentasikan seluruh pelayanan di Pusat Pelayanan Keluarga 	<ul style="list-style-type: none"> a. Pendidikan Minimal S1, IPK min. 3.0 (PTS/2,75 (PTN) semua jurusan b. Pria/Wanita, Maksimal 30 Tahun c. Mampu bekerja dalam tim, berkomunikasi dengan baik dan bekerja di bawah tekanan j. Menguasai Microsoft office
20.	Administration Assistant	AA (1 org)	<ul style="list-style-type: none"> a. Melaksanakan kegiatan administrasi b. Mengorganisir dan menjadwalkan seluruh pelayanan di Pusat Pelayanan Keluarga 	<ul style="list-style-type: none"> a. Pendidikan Minimal D3, IPK min. 3.0 (PTS/2,75 (PTN) semua jurusan b. Pria/Wanita, Maksimal 30 Tahun c. Mampu bekerja dalam tim,

No	Posisi	Kode Posisi	Lingkup Pekerjaan	Kualifikasi
			<ul style="list-style-type: none"> c. Membantu penyusunan laporan pelaksanaan kegiatan di Pusat Pelayanan Keluarga d. Menulis dan mendistribusikan surat, email, dan formulir e. Menjaga kerahasiaan data pelayanan di Pusat Pelayanan Keluarga f. Melaporkan dan mendokumentasikan hasil kegiatan di Pusat Pelayanan Keluarga 	<ul style="list-style-type: none"> berkomunikasi dengan baik dan bekerja di bawah tekanan d. Menguasai Microsoft office
21.	Social Media officer	SMO (1 org)	<ul style="list-style-type: none"> a. Mengelola sosial media Carik Jakarta b. Membuat perencanaan publikasi konten media sosial Carik Jakarta disetiap bulannya c. Membuat dan merencanakan campaign di sosial media Carik Jakarta d. Membuat caption untuk postingan di sosial media Carik Jakarta r. Melakukan interaksi/umpan balik pada pertanyaan-pertanyaan yang muncul di sosial media Carik Jakarta 	<ul style="list-style-type: none"> a. Pendidikan Minimal S1, IPK min. 3.0 (PTS/2,75 (PTN) semua jurusan b. Pria/Wanita, Maksimal 30 Tahun c. Berpengalaman dalam penulisan artikel d. Mengikuti perkembangan program/kebijakan Pemerintah Provinsi DKI Jakarta e. Memiliki pengetahuan tata Bahasa yang baik dan luas dalam Bahasa Indonesia maupun Bahasa Inggris f. Mampu berbahasa Inggris secara aktif baik lisan ataupun tulisan g. Kreatif dan berpengetahuan luas k. Lebih diutamakan memiliki laptop pribadi
22.	Desain Motion Grafis	DMG (1 org)	<ul style="list-style-type: none"> a. Membuat desain infografis, flayer pendukung aplikasi Carik Jakarta b. Membuat desain sosial media Carik Jakarta c. Melakukan dokumentasi kegiatan 	<ul style="list-style-type: none"> b. Pendidikan minimal S1, IPK min. 3.0 (PTS/2,75 (PTN) jurusan Desain Komunikasi Visual c. Berpengalaman minimal 3 (lima) tahun dibidang desain grafis, diutamakan yang pernah bekerja di

No	Posisi	Kode Posisi	Lingkup Pekerjaan	Kualifikasi
				<p>instansi Pemerintahan</p> <p>d. Memahami pengoperasian berbagai tools desain grafis (adobe photoshop, adobe illustrator)</p> <p>e. Menguasai pembuatan motion graphic serta tools pendukungnya (adobe after effect, adobe premiere dll)</p> <p>f. Mampu menggambar manual menjadi nilai tambah</p> <p>h. Lebih diutamakan memiliki laptop pribadi</p>
23.	Call Center	CC (2 org)	<p>a. Menerima panggilan telepon yang masuk pada saluran call center</p> <p>b. Mendengarkan panggilan dan keluhan dengan saksama</p> <p>c. Menjawab pertanyaan dan keluhan yang disampaikan dengan sopan</p> <p>d. Memberikan solusi terbaik atas permasalahan yang dihadapi</p> <p>e. Memberikan informasi yang dibutuhkan</p> <p>f. Memberikan informasi dan mempromosikan layanan yang tersedia</p>	<p>a. Pendidikan terakhir minimal D3 jurusan Ilmu Komunikasi/semua jurusan IPK min 3.0 (PTS) /2.75 (PTN);</p> <p>b. Memiliki pengalaman kerja sebagai call center minimal 1 tahun;</p> <p>c. Memiliki pengetahuan komunikasi yang baik;</p> <p>d. Mampu bekerja dalam tim, berkomunikasi dengan baik dan bekerja di bawah tekanan</p> <p>g. Menguasai Microsoft office</p>
24.	Content Creator	CC (1 org)	<p>a. Membuat perencanaan konten</p> <p>b. Melakukan riset dalam mendukung pembuatan konten publikasi</p> <p>c. Membuat konten yang orisinal dan menarik kemudian</p>	<p>a. Pendidikan Minimal S1, IPK min. 3.0 (PTS/2,75 (PTN) semua jurusan</p> <p>b. Pria/Wanita, Maksimal 30 Tahun</p> <p>c. Berpengalaman dalam penulisan artikel</p>

No	Posisi	Kode Posisi	Lingkup Pekerjaan	Kualifikasi
			<p>dipublikasikan di berbagai media sosial</p> <p>d. Menciptakan konten yang bermakna bagi sekumpulan orang atau komunitas yang memiliki kekuatan besar (power)</p> <p>e. Menciptakan pesan persuasif</p> <p>f. Menyaring dan menambah nilai pada konten media sosial</p> <p>g. Melakukan riset dalam mengumpulkan konten online dan menyajikan karya terbaik secara terstruktur</p> <p>h. Membuat anotasi, dan berbagi konten digital berkualitas</p>	<p>d. Mengikuti perkembangan program/kebijakan Pemerintah Provinsi DKI Jakarta</p> <p>e. Memiliki pengetahuan tata Bahasa yang baik dan luas dalam Bahasa Indonesia maupun Bahasa Inggris</p> <p>f. Mampu berbahasa Inggris secara aktif baik lisan ataupun tulisan</p> <p>g. Kreatif dan berpengetahuan luas</p> <p>h. Memahami isu yang berkembang di media sosial</p> <p>i. Memiliki ide kreatif untuk campaign di media sosial</p> <p>j. Terampil menggunakan Ms.Office</p> <p>k. Lebih diutamakan memiliki laptop pribadi</p>
25.	Trainer Pelatihan	TP (1 org)	<p>a. Membuat jadwal dan perencanaan kegiatan pelatihan.</p> <p>b. Mempersiapkan kelengkapan yang dibutuhkan untuk kegiatan pelatihan.</p> <p>c. Menyiapkan materi pelatihan</p> <p>d. Menyajikan Materi Pelatihan.</p> <p>e. Melakukan Evaluasi terkait dengan pelaksanaan kegiatan pelatihan</p>	<p>a. Pendidikan terakhir minimal D3 jurusan Ilmu Pendidikan, Komunikasi/semua jurusan IPK min 3.0 (PTS) /2.75 (PTN);</p> <p>b. Memiliki kemampuan manajemen yang baik</p> <p>c. Memiliki pengetahuan teknis</p> <p>d. memiliki kemampuan komunikasi efektif</p> <p>e. memiliki inisiatif dan kreatifitas yang tinggi</p> <p>f. memiliki kemampuan untuk Menyusun program</p> <p>g. Mampu bekerja dalam tim, berkomunikasi</p>

No	Posisi	Kode Posisi	Lingkup Pekerjaan	Kualifikasi
				dengan baik dan bekerja di bawah tekanan h. Menguasai Microsoft office

I. PERSYARATAN UMUM

1. Bertaqwa kepada Tuhan Yang Maha Esa dan taat kepada Pancasila, Undang-Undang Dasar Tahun 1945 serta Negara Kesatuan Republik Indonesia;
2. Pendidikan minimal Diploma 3 (D3), Sarjana (S1) atau setara (Fotocopy Ijazah dan Transkrip Nilai dilegalisir dan asli perlihatkan pada saat wawancara) sesuai dengan kategori yang dibutuhkan;
3. Sehat Jasmani dan Rohani dibuktikan dengan Surat Keterangan Sehat dari Puskesmas/Rumah Sakit Pemerintah (asli);
4. Dapat bekerjasama dalam tim dan berkomunikasi dengan baik
5. Memiliki inisiatif keinginan belajar yang tinggi
6. Memiliki kemampuan membagi waktu dan prioritas dengan baik dan disiplin dalam menjalankannya
7. Memiliki integritas, perilaku terpuji dan disiplin berkerja dalam tekanan baik individu maupun dalam tim serta dapat menyelesaikan pekerjaan sesuai target
8. Bersedia bekerja lembur jika dibutuhkan

II. DOKUMEN LAMARAN TERDIRI DARI

1. Surat Lamaran
2. Curriculum Vitae (CV) dengan mencantumkan Tautan Profil Github/ Website Pribadi/Online dan/atau portofolio pribadi
3. Fotocopy KTP (diutamakan memiliki KTP/berdomisili di DKI Jakarta)
4. Fotocopy Kartu Keluarga
5. Fotocopy NPWP
6. Fotocopy Ijazah dan transkrip nilai
7. Fotocopy Sertifikat yang relevan dengan lamaran diajukan
8. Besaran Gaji yang diinginkan

III. TATA CARA PENDAFTARAN

1. Mekanisme pendaftaran dilakukan dengan mengirimkan dokumen lamaran melalui link : <https://bit.ly/RekrutmenPusdatin2024>
2. Adapun tahapan seleksi terdiri dari seleksi administrasi dan seleksi kompetensi.
3. Bagi peserta yang dinyatakan lulus seleksi administrasi, selanjutnya mengikuti seleksi kompetensi yang diumumkan pada papan pengumuman Pusat Data dan Informasi Keluarga
4. Seluruh informasi pelaksanaan rekrutmen pada Pusat Data dan Informasi Keluarga dapat diakses melalui link : <https://bit.ly/Pusdatin2024>
5. Bagi peserta yang dinyatakan lulus seleksi administrasi dan kompetensi sebagaimana pengumuman akhir pada website resmi Dinas PPAPP Provinsi DKI Jakarta yaitu <https://dppapp.jakarta.go.id> , selanjutnya menandatangani kontrak di Pusat Data dan Informasi Dinas PPAPP Provinsi DKI Jakarta pada tanggal yang tertera pada pengumuman akhir.

IV. JADWAL SELEKSI

1. Seluruh tahapan seleksi dilaksanakan di Jakarta pada Kantor Pusat Data dan Informasi Dinas PPAPP Provinsi DKI Jakarta
2. Jadwal seluruh tahapan rekrutmen adalah sebagai berikut :

No.	Tahapan	Waktu Pelaksanaan
1	Pengumuman	7 Desember 2023
2	Pendaftaran	7 – 14 Desember 2023
3	Seleksi Administrasi	7 - 14 Desember 2023
4	Pengumuman Hasil Seleksi Administrasi	15 Desember 2023
5	Seleksi Kompetensi	18-19 Desember 2023
6	Evaluasi hasil seleksi kompetensi	20 Desember 2023
7	Pengumuman Akhir	28 Desember 2023

V. KETENTUAN

1. Dokumen Anggaran belum disahkan
2. Bila anggaran tidak tersedia atau berkurang dari nilai paket ini dikarenakan ketentuan dan keputusan yang ada, maka proses penyediaan/pengadaan/rekrutmen Tenaga Ahli dinyatakan dibatalkan.
3. Atas pembatalan proses penyediaan/pengadaan/rekrutmen, para pendaftar tidak dapat melakukan tuntutan.
4. Atas pembatalan yang dikarenakan DPA tidak ditetapkan atau alokasi anggaran dalam DPA yang telah ditetapkan, kurang dari nilai paket pengadaan, kepada pendaftar Rekrutmen tidak diberikan ganti rugi.
5. Keseluruhan dokumen yang terunggah akan dijaga kerahasiannya dan hanya digunakan untuk kepentingan pelaksanaan rekrutmen.
6. Hasil keputusan kelulusan peserta bersifat final dan tidak dapat diganggu gugat.

Demikian pengumuman ini disampaikan, lamaran sudah kami terima paling lambat pada tanggal **14 Desember 2023**.

Jakarta, 7 Desember 2023

Pejabat Pengadaan Barang dan Jasa
Pusat Data dan Informasi Keluarga

ttd

Kristiana Wahyu Sakitri
NIP 198804062010012013